
IL  COMANDANTE GENERALE DEL CORPO DELLE CAPITANERIE DI
PORTO VISITA LA DIREZIONE MARITTIMA DI PESCARA
 

 

Pescara, 6 luglio 2016 – Nella giornata odierna il Comandante Generale del Corpo delle Capitanerie di porto – Guardia
Costiera, Ammiraglio Ispettore Vincenzo Melone, si è recato in visita presso la Direzione Marittima di Pescara.

Accompagnato dal Direttore Marittimo, Capitano di Vascello Enrico Moretti, l’Ammiraglio Melone ha incontrato le autorità
abruzzesi, il Presidente della Regione Abruzzo, Dott. Luciano D’Alfonso, il Prefetto di Pescara, dott. Francesco Provolo, il
Sindaco di Pescara, Avv. Marco Alessandrini, e il Presidente della Camera di Commercio Chieti Pescara Daniele Becci. Il
futuro dei porti  abruzzesi è stato uno dei temi principali  affrontati,  con particolare riferimento ai compiti  del Corpo ed alle
sinergie inter-istituzionali localmente realizzate.

Durante la visita il Comandante Generale ha incontrato il personale della Direzione Marittima e i Comandanti di tutti gli Uffici
di Abruzzo e Molise, riuniti per l’occasione in un’assemblea generale, la stessa assemblea che  per due anni, dal 2002 al
2004, ha convocato in qualità di Comandante della Capitaneria di porto di Pescara, insieme al suo Comandante in Seconda
di allora, l’attuale Direttore Marittimo Moretti. Un ritorno a casa, dunque, quello dell’Ammiraglio Melone, oltre che una visita
ufficiale.

Nel suo intervento l’Ammiraglio ha sottolineato il ruolo che il Corpo delle Capitanerie di porto – Guardia Costiera riveste non
solo a livello nazionale, ma anche a livello internazionale, come dimostrano i risultati conseguiti nell’ambito del Forum delle
Guardie Costiere Europee riunitosi a Napoli la scorsa settimana. Ma ancor di più ha voluto sottolineare l’importanza del
lavoro svolto dai  militari  della Guardia Costiera impegnati  nell’emergenza umanitaria nel  Canale di  Sicilia,  dove sono
intervenuti nei mesi scorsi anche gli equipaggi pescaresi della motovedetta d’altura CP 272 e di un elicottero AW 139 del 3°
Nucleo Aereo di  Pescara.  Un lavoro che sarebbe impossibile  –  ha precisato l’Ammiraglio  –  senza lo  spirito  di  sacrificio  e  il
profondo senso di solidarietà umana che da sempre contraddistingue gli uomini di mare.

La giornata di domani vedrà il Comandante Generale alle Isola Tremiti per presenziare  nella splendida cornice paesaggistica
isolana, all’intitolazione al Corpo delle Capitanerie di porto della piazza retrostante la banchina del porticciolo di San Domino,
evento che sottolinea il legame profondo che unisce la comunità tremitese al mare e alla Guardia Costiera. Il soggiorno
abruzzese dell’Ammiraglio Melone proseguirà venerdì con la cerimonia di inaugurazione del nuovo hangar per ricovero
elicotteri realizzato presso la base aerea del 3° Nucleo Aereo Guardia Costiera di Pescara.

 

 

 

CONFERENZA STAMPA SINISTRA ITALIANA ABRUZZO
Venerdì 8 luglio 2016 alle ore 11.00, presso Sala “Corradino D’Ascanio” –
Sede del Consiglio Regionale di Pescara (Piazza Unione), Conferenza Stampa
di adesione di Leandro Bracco a Sinistra Italiana e il patto di
collaborazione con Mario Mazzocca.
Partecipano alla conferenza stampa :
Mario Mazzocca – Capogruppo SEL-SI e Sottosegretario alla Presidenza della
Giunta Regionale
Leandro Bracco – Gruppo Misto – SI
Gianni Melilla – Deputato SEL – SI
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Tommaso Di Febo – Coordinatore SEL-SI Abruzzo
Marco Furfaro – Componente Comitato Esecutivo Nazionale di Sinistra
Italiana

“VIETATO VIETARE” DI MARCHEGIANI IN MOSTRA A CHIETI CON
MIRÓ, DE CHIRICO E GUTTUSO
 

Inaugurata ieri, l’esposizione al Museo Barbella fino al 30 luglio

 

Chieti. Aperta ufficialmente ieri pomeriggio, dal vernissage che ha animato il Museo d’Arte Costantino Barbella, l’esposizione
“Vietato Vietare”, che vedrà Pep Marchegiani protagonista dello scenario culturale teatino per tutto il mese di luglio.

 

Fino al 10 luglio, infatti,  proseguirà in contemporanea la personale di Marchegiani negli  spazi dell’Ex Pescheria di via
Arniense, ma sarà nel nobile palazzo museale di via De Lollis che l’irriverente artista abruzzese condividerà lo spazio
espositivo con degli “illustri sconosciuti”, come li definisce provocatoriamente: i pittori Joan Mirò, Giorgio De Chirico, Renato
Guttuso, Aligi Sassu e Renzo Vespignani.

Nomi tra i più importanti del panorama artistico internazionale, da molti “rinchiusi” in sale poco note e da troppo pochi
conosciuti; da qui il divieto a “vietare” l’arte al grande pubblico che Marchegiani vuole denunciare, dopo aver “pungolato”,
tra le altre, Firenze con il suo David dalla virilità aumentata, per sottolineare la mancata valorizzazione delle potenzialità di
una delle città italiane simbolo dell’arte e la mercificazione esasperata dei nostri gioielli culturali, e Venezia per il ponte di
Calatrava “chiuso ai disabili”.

 

L’intento di aprire l’arte al grande pubblico è quello per cui l’agenzia Invicto ha scelto di curare la mostra, convinta che le
figure più shocking, gli acquerelli “vino e caffè” e perfino i puzzle di pacchetti di sigarette che Marchegiani trasforma nelle
opere tra le più apprezzate del panorama contemporaneo possano aiutare a pubblicizzare autori come Mirò, De Chirico e
Guttuso ad avere quella pubblicità di cui hanno paradossalmente bisogno.

Non solo appassionati ma anche tanti curiosi hanno partecipato al vernissage allietato dal Perla Nera in etichetta speciale
della Cantina Chiusa Grande, promotore dell’iniziativa, patrocinata dal Comune di Chieti e da Farm Cultural Park, insieme ad
Associazione Campare, Collettivo 16, Side+ e Pr5.

 

Chieti, 6 luglio 2016

 

ORARI DI APERTURA

Fino al 10 Luglio – EX PESCHERIA

Lunedì: 16-19

dal Martedì al Sabato: 10-12 / 16-19

Domenica chiuso
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Dal 5 al 30 Luglio – Museo D’Arte Costantino Barbella

Martedì e Giovedì: 9-14 / 15-18

Mercoledì, Venerdì e Sabato: 9-14

Domenica e Lunedì: chiuso

 

 

 

Per maggiori informazioni, ufficio stampa Invicto – www.invicto.it

Eni  incontra  in  Abruzzo  i  rappresentanti  territoriali  delle
associazioni  dei  consumatori
 

 

 

Pescara, 5 luglio 2016 – È iniziato oggi a Pescara il lungo tour che vedrà impegnata Eni in una serie di incontri con i
rappresentanti  territoriali  delle  Associazioni  dei  Consumatori.  Saranno quattordici  le  regioni  visitate,  con l’obiettivo di
comunicare e dialogare nell’ambito di un rapporto sempre più costruttivo finalizzato ad accrescere ulteriormente il livello dei
servizi erogati e rispondere sempre al meglio alle esigenze dei clienti.

 

L’incontro di Pescara si è focalizzato su diversi temi di interesse delle parti nell’ambito dei servizi di fornitura di energia
elettrica e gas, come la lettura della nuova bolletta 2.0 e la descrizione delle voci che la compongono, la gestione delle
attività per il recupero del credito e le attività messe in campo dalla Società per indirizzare e controllare i propri partner
commerciali impegnati in attività di vendita sul territorio.

 

Particolare attenzione è stata inoltre riservataa “Filogiallo”, il nuovo canale telefonico dedicato attraverso il quale, con una
semplice telefonata, gli operatori delle Associazioni dei Consumatori possono trovare tutte le risposte alle loro domande. Un
team specializzato sarà a loro completa disposizione per interventi orientati  alla prevenzione di possibili  anomalie del
servizio al fine di ridurre eventuali reclami e richieste di conciliazione.

 

Di particolare interesse è risultata la “Guida al Cliente”, un documento che, anche grazie alla preziosa collaborazione offerta
dalle Associazioni dei Consumatori nella fase di elaborazione, ha permesso di creare un percorso logico che inizia con la
nascita del rapporto contrattuale tra Eni e il cliente e prosegue spiegandone lo sviluppo, con particolare attenzione alla
fatturazione dei consumi di gas e luce, il tutto con un linguaggio semplice e chiaro.
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L a  G u i d a  a l  C l i e n t e  è  d i s p o n i b i l e  s u
https:/ /enigaseluce.com/it_IT/static/pdf/guida-al-cl iente/Guida_al_Cl iente_2016.pdf

 

XVIII Edizione della Festa del Vino di Controguerra 7 – 10 Luglio
2016
 

 

 

La Festa del Vino del Comune di Controguerra, giunta alla sua XVIII Edizione,  quest’anno si terrà da giovedì 7 Luglio a
Domenica 10 Luglio. Il  programma propone quattro serate che si svolgeranno presso il  Centro Storico del Comune di
Controguerra. L’Enoteca comunale situata in Piazza Garibaldi sarà teatro delle degustazioni guidate da due interlocutori
d’eccezione i Sommelier della Fondazione Italiana Sommelier Alessandro Tozzi che è il responsabile della Guida Bibenda
della Regione Abruzzo e dal Prof. Paolo Lauciani noto per la sua partecipazione alla trasmissione Rai La Prova del Cuoco che
da nove anni  partecipa a diverse iniziative programmate dall’Assessore Di  Bonaventura Fabrizio presso il  Comune di

C o n t r o g u e r r a .
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Quest’anno, inoltre, ricorre il XX anniversario della Controguerra Doc, pertanto sia nella prima che l’ultima serata tema
centrale sarà questo riconoscimento che riguarda da vicino produttori e la cittadinanza del Comune di Controguerra. La
prima serata dal Titolo “Il Bianco nella Controguerra Doc” e la seconda serata “I Sensi del Vino e del Gusto” saranno
condotte dal Sommelier Alessandro Tozzi. La terza serata “Tour diVino” e la quarta serata “Rosso che passione, 20 anni della
Controguerra Doc” saranno condotte dal Prof. Paolo Lauciani.

Temi completamente inediti che andranno ad arricchire questa XVIII Edizione della Festa del Vino ed allietare le serate nella
splendida cornice del centro storico completamente messo a festa, dove inoltre si potranno degustare piatti  tipici del
territorio e addirittura un menù vegano.

Tutte le sere sarà possibile assistere a concerti dal vivo senza dimenticare l’appuntamento con la rassegna Montepulciano
Blues che sarà di scena venerdì 8 luglio.

Pertanto gli organizzatori del “Centro Sociale Giovani e Anziani” e l’intera amministrazione invita tutti gli appassionati, i
neofiti e chi si vuole avvicinare al mondo del vino a partecipare all’iniziativa.

 

 



L’Aquila. CITTA’ DEL VINO HA UN NUOVO PARTNER: FIRMATA LA
CONVEZIONE CON ENOLO’
 

Tanti i vantaggi per produttori e rivenditori legati a La Selezione del Sindaco

 

E’ stata siglata all’Aquila, in occasione della premiazione de La Selezione del Sindaco
2016, la convenzione tra Città del Vino ed Enolò, la Start Up nata nel cuore di Cugnoli
che vuole ‘rivoluzionare’ la filiera vitivinicola.

L’Associazione Nazionale che da anni promuove la territorialità raccogliendo attorno a sé
oltre 550 enti locali e le aziende vitivinicole ad essi legate, sceglie un nuovo partner e
lo fa all’insegna dell’innovazione. E’ stato lo stesso Direttore di Cdv Paolo Benvenuti a
sottolineare l’importanza della sinergia nata con la Start  Up:  “usufruire di  una piattaforma
tecnologica – ha detto – permetterà a tutti i  produttori legati a Città del Vino di sviluppare
vantaggi in termini di mercato e, di conseguenza, di visibilità della propria azienda. Con Enolò
porteremo inoltre  avanti  iniziative  ed  eventi  per  realizzare  gli  obiettivi  che  Città  del  Vino
persegue con successo da ormai trent’anni”.

L’unicità di Enolò è infatti nei servizi innovativi che offre. Servizi in grado di mettere per
la  prima  volta  in  un  rapporto  B2B,  cioè  diretto,  i  protagonisti  della  filiera  vitivinicola:
produttori  e rivenditori.  Peculiarità  sviluppata attraverso un marketplace  originale e di
proprietà in cui l’associazione ha fatto del Premio Internazionale de La Selezione del Sindaco
un punto di riferimento per i piccoli produttori di tutta Europa, ha visto un’opportunità che si
tradurrà in una collaborazione fatta anche di eventi in grado di dare ancor più visibilità agli
associati in perfetta sintonia con gli obiettivi perseguiti da Cdv.

Avere un rapporto diretto attraverso il marketplace permetterà infatti a produttori e rivenditori
di  conquistare  fette  di  mercato  fino  ad  ora  irraggiungibili;  farlo  gestendo  in  piena
autonomia i rapporti commerciali e con una logistica altrettanto nuova sviluppata per
garantire le consegne in 24 ore di quantitativi di merce proporzionali alle esigenze di
ogni singolo acquirente.

Enolò oltre ai  rapporti  commerciali  diretti  offre tecniche di  distribuzione innovative:
modalità di consegna, comunicazione e marketing. Un esempio di come la conoscenza
segua quello della distribuzione è rappresentato da La Carta dei Vini, servizio gratuito e già
disponibile, che integra, lasciando ad ognuna la sua identità, la versione cartacea con quella
digitale. Servizi innovativi e integrati di cui, grazie a questa convenzione, i vincitori de
La Selezione del Sindaco e i produttori Selezionati da Cdv potranno usufruire con
modalità vantaggiose ed esclusive.

Un accordo, quello tra Città del Vino ed Enolò, che attraverso la tecnologia di quest’ultima e
l’autorevolezza che nel  promuovere i  valori  culturali  del  territorio  e  del  vino  ha la  prima,
rappresenta  un  passo  avanti  nella  risoluzione  di  molti  problemi  della  filiera
vitivinicola italiana portando ad un ampliamento dei mercati e della visibilità del
brand e vantaggi nei processi di distribuzione.

Per scoprire tutto di Enolò basta collegarsi al suo portale www.enolo.it
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CONFERENZA STAMPA SEL/SI PROVINCIA DI CHIETI
Giovedì 7 Luglio alle ore 11 è convocata la conferenza stampa di
Sel/Sinistra Italiana Federazione di Chieti presso il Palazzo della
Provincia di Chieti per fare una disamina del voto in provincia.
Parteciperanno :

– Silvio De Lutiis Coordinatore Provinciale Sel/SI provincia di Chieti
– Tommaso Di Febo Coordinatore regionale Sel/SI
– Paola Cianci Vice Sindaco di Vasto dirigente Sel/SI
– Francesca Caporale assessore del Comune di Lanciano e coordinatrice di
Sel/SI di Lanciano.
– Marco Marra consigliere comunale del Comune di Vasto e membro segreteria
provinciale Sel/SI.
– Mauro Del Piano consigliere comunale del Comune di Vasto.
– Piero Cotellessa consigliere comunale del Comune di Lanciano.
Si parlerà anche del futuro del nuovo soggetto politico Sinistra Italiana e
le prospettive in provincia di Chieti.
Cordiali Saluti
Il Coordinatore Provinciale Silvio De Lutiis
Il Coordinatore Regionale Tommaso Di Febo

Chieti.  Si  è  tenuta  stamattina,  presso  la  sala  giunta  della
Provincia di Chieti, l’assemblea indetta da settanta ex dipendenti
della Clinica Villa Pini
 i quali da tempo lamentano la carenza di informazioni relative alla procedura e,
soprattutto, la mancata predisposizione da parte della Curatrice della Procedura,
Gabriella Ivone, di un piano parziale di riparto.
L’Avv. Alessio Di  Carlo,  in rappresentanza dei  lavoratori,  ha reso noto di  aver
esteso l’invito a partecipare alla conferenza stampa alla stessa Curatrice la quale,
però, come nelle precedenti occasioni, non ha dato alcun seguito alle richieste dei
creditori.
Il  Legale,  in  particolare,  ha  sottolineato  come  lo  svincolo  della  somma  di
32.000.000 di euro, susseguente al fallimento di Santa Maria de Criptis, avrebbe
dovuto quantomeno consentire  un piano parziale  di  riparto,  ma ogni  richiesta
inoltrata sul punto all’Avv. Ivone non ha sortito alcun effetto.
L’Avv.  Di  Carlo  ha  inoltre  ricordato  come  anche  la  precedente  richiesta  di
spostamento della somma di 32.000.000 di euro – attualmente depositata presso
la Cassa di Risparmio della Provincia di Chieti – presso altro Istituto, non ha avuto
alcun seguito.
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Lo stesso Di Carlo ha denunciato l’irragionevolezza del rigetto della richiesta di
nomina  di  almeno  un  ex  lavoratore  all’interno  del  Comitato  dei  Creditori,
considerato  l’elevatissimo  numero  di  dipendenti  che  caratterizzava  Villa  Pini.
Il  legale è stato affiancato dall’Avv.  Francesca Vianale da quale ha evidenziato la
scarsa chiarezza dei conteggi sia della procedura Villa Pini che di quella legata alla
società Maristella.
Entrambi  i  professionisti,  auspicando  di  poter  finalmente  avviare  una  proficua
interlocuzione con la Curatrice, hanno preannunciato l’adozione di ulteriori azioni
qualora ciò non dovesse accadere.

CONVOCAZIONE CONFERENZA STAMPA – VERTENZA VILLA PINI
Si rammenta che domani, martedì 5 luglio
,
alle 10,30, presso la sala della giunta della Provincia di Chieti, in Corso Marrucino, si svolgerà una conferenza stampa da
parte dello scrivente, in qualità di rappresentante di circa 70

ex 
lavoratori della Casa di Cura Villa Pini.

 
Sarà gradita la presenza della Curatrice,  Avv. Giuseppina Ivone, a cui la presente
viene espressamente inviata.
 
Cordialmente
 
Avv. Alessio Di Carlo
328 2883187

POWERCROP.  MAZZOCCA:  “REGIONE  PREPARA  OPPOSIZIONE  A
RICORSO TAR”
 

«Una mossa ampiamente annunciata e prevista quella del ricorso al Tar della Powercrop». E’ questo il  commento del
Sottosegretario con delega all’ambiente Mario Mazzocca, che fin dalla conclusione della Conferenza dei Servizi dello scorso
19 aprile invitava tutti a non smobilitare, ben sapendo della concreta possibilità dell’odierno strascico giudiziario da parte del
privato.
«Fin dall’inizio» commenta il  Sottosegretario «definimmo il  nostro ingresso nella vicenda come l’entrata in campo di  forze
fresche in una gara di calcio in cui la Regione stava perdendo 2 a 1, in trasferta, al 94° dopo che l’arbitro aveva decretato 5
minuti di recupero. Eravamo, come siamo, ben consci che la Via ha espresso il proprio parere favorevole ormai 6 anni fa, e
che la Regione Abruzzo, con Deliberazione di  Giunta n.  1267 del  10 dicembre 2007, ha disposto la ratifica dell’Accordo di
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Riconversione Produttiva a suo tempo sottoscritto. Così come non abbiamo dimenticato che nel lontano 9 settembre 2009,
l’allora Assessore Regionale Mauro Febbo, in sede deliberante del Comitato Interministeriale preposto, ha dichiarato il
progetto ‘Powercrop’ di interesse nazionale, nonostante alcune timide perplessità dal medesimo sollevate».
«L’attuale Giunta Regionale» continua il Sottosegretario, «contando sul lavoro certosino condotto in questi ultimi mesi dagli
uffici  in  collaborazione  con  esperti,  istituzioni  locali,  organizzazioni  di  categoria,  associazioni  e  comitati,  ha  svolto  un
puntuale lavoro di ricognizione e approfondimento di tutti i temi della questione, in buona parte evidenziati un mese fa da 16
Sindaci del territorio; indi, grazie all’importante e significativa attività svolta dal gruppo di lavoro appositamente istituito, lo
scorso  19  aprile  l’esecutivo  ha  deliberato  di  recedere  dall’Accordo  ritenendolo  decaduto  al  pari  dell’intero  progetto
integrato».
«Or bene», conclude Mazzocca, «parafrasando qualche ‘amichevole’ Cassandra, non so se le possibilità che il Tar possa
accogliere le istanze dell’azienda Powercrop siano alte, o se nel suo ricorso si smontino tutte le motivazioni che hanno
indotto la Regione a dare parere negativo lo scorso aprile. Di certo è che non ce ne staremo con le mani in mano. Siamo
consapevoli di essere intervenuti in piena zona ‘Cesarini’ a cercar di raddrizzare un risultato che ci vedeva, di certo non per
nostre colpe, fortemente soccombenti. E siamo impegnati con tutte le nostre forze a perseguire un risultato importante per
la Marsica, per il Fucino e per i tantissimi cittadini preoccupati dall’installazione impattante in un’area a grande valenza sia
dal punto di vista ambientale che per le produzioni agricole in atto. Con una doverosa precisazione: non è la ‘legislazione
nazionale’ a concedere a questo tipo di impianti i titoli di “strategici”, di “interesse nazionale” e di “interesse pubblico con
priorità a carattere nazionale”. La legge concede, bensì, una facoltà, su cui la Regione decise di assentire nel lontano
settembre 2009».


